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開会点鐘 野崎正広会長 １８：３０ ～

スマイルＢＯＸ・ロータリー財団・米山記念奨学会

幹事報告

ソングリーダーと四つのテスト唱和

佐藤信博パスト会長

さすが。チャーターメンバー

が指揮をとると違うなー

大波紀仁会員

もっと前にでてくださいよ。

主役なんですから。

会長挨拶 野崎正広会長 １８：３５ ～

閉会点鐘 １９：３０

ゲストスピーチ

スピーチ内容

今日のお食事

委員会報告

県北第一分区ガバナー補佐 鈴木和夫

様 ・ 分区幹事 安藤正道様 「 お陰様

で７、８、９の第一四半期が終わりました。この

間大きな行事であったガバナーの 公式

訪問、歓迎晩餐会も皆様のご協力により終える

ことが出来ました。この10月は第二 四半

期の始まりです。まだまだあります。よろしくお

願い致します。」

野崎正広会長木村幸二直前会長寺島英之会長

エレクト今泉睦幹事宗形守敏初代会長望木昌

彦佐藤信博パスト会長山口和吉安部宏パスト

会長佐々木廣充パスト会長阿部正美パスト会長

阿部幸一佐藤 敬安田清治樋口静克若穂囲四

野崎正広会長木村幸二直前会長寺島英之会長

エレクト宗形守敏初代会長望木昌彦安部宏パス

ト会長小林利光佐々木廣充パスト会長阿部正美

パスト会長安田清治若穂囲四平大波紀仁伊藤

淳一松本和彦長谷川玲子橘内美智夫

野崎正広会長宗形守敏初代会長望木昌彦佐

藤信博パスト会長安部宏パスト会長阿部正美パ

スト会長阿部幸一安田清治大波紀仁伊藤淳一

松本和彦長谷川玲子

今泉 睦 幹事

ﾛｰﾀﾘ財団委員長

長谷川玲子

お客様紹介

菱沼青少年奉仕委員長

ふくしま高校生社会活動コ

ンテスト参加報告

ガバナー補佐 鈴木和夫

所属 福島中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

ガバナー補佐 鈴木和夫

所属 福島中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

本日のお客様は、ガバナー補佐訪問の3回目として、

RI第2530地区県北第1分区

ガバナー補佐鈴木和夫様です。

そして、もうお一人が同じく県北第1分区分区幹事

の安藤正道様です。

後ほど鈴木ガバナー補佐にはスピーチをお願いい

たします。

さて、季節も秋から冬へと変わって来ていますが、

福島市内もだいぶ除染作業も進んで来ております。

予定では、今年度内で完成予定と言う事ですが、私

事では有りますが自宅の除染が今日で終わりまし

て随分とキレイに成りました、有難いことです。

しかしですね、皆様もこれから除染作業をする方は、

注意しておいた方がいいことが有ります。

作業を打ち合わせする担当者と、実際の作業をす

る方は違う方が来ますので、打合せ内容と違ってし

まう事が出来てしまう事がありますので、仕上げの

段階での立会いは、是非行った方が、お互いに良

い事だと思いますので、これからの方は参考にして

頂ければと思います。

宗形守敏初代会長「鈴木ガバナー補佐 お

世話になります。」

望木昌彦「鈴木ガバナー補佐を歓迎して。」

望木昌彦「秋も深まって参りました。ご健勝を

ガバナー補佐スピーチ―会員増強・一つの考察
国際ロータリーは、2010年に「ロータリー戦略計画」を発表しました。概要は、3つの優先項目と5つの

中核的価値観から成っています。これは誰がRI会長になっても変えることのできない大切なものです。

その優先項目の一つに「クラブのサポートと強化」があり7つの内容が述べられています。その中に、

「会員基盤の多様性を推奨する」、「会員の勧誘と維持を改善する」そして「ダイナミックな新クラブを結

成する」があります。

きょうは、RIがどんなことを考えて会員増強を計画しているか、その一端を見てみたいと思います。
RIは、ロータリーが直面している課題、そしてクラブでの新会員入会と会員維持を支援する300万ド

ル（3億6千万円）かけた取り組みを行っています。ロータリーでは現在、会員の積極的参加と入会を

促す方法を模索するために、世界700クラブが参加して、4種類の試験的プログラムが進行していま

す。この試験的プログラムは2011－12年度から始まり、延長されて2016‐17年度まで続けられます。

４つのプログラムとは １．準会員試験的プログラム ２．法人会員試験的プログラム ３．革新性と

柔軟性のあるロータリークラブ試験的プログラム ４、衛星クラブ試験的プログラムであり、紹介され

ました。『衛星クラブ試験的プログラム』と『衛星クラブ』の違いの説明があり、『衛星クラブ試験的プ

ログラム』とは、クラブが1週間の間に異なる場所、曜日、時間に、複数回の例会を行うことを認め、

その影響を調べるものです。衛星クラブのロータリアンは、親クラブに所属し、異なる時間や場所で

例会を実施することができます。遠隔地や大都市での効果が期待されるこのプログラムは、小規模

なクラブ、弱体クラブ、問題のあるクラブに、活力のあるクラブの下で、指導や支援を提供するもの

となります。『衛星クラブ』とは、いわば『クラブの中のクラブ』である。衛星クラブの会員は、そのスポ

ンサークラブの会員でもある。衛星クラブは、スポンサークラブとは別に例会を開くが、通常のロー

タリークラブの規則に則（のっと）って運営されなけれ

ばならない。本要覧で言及されるロータリークラブには、

特記されない限り、ロータリー衛星クラブも含まれる。」

とあります。そして「この衛星クラブは、独立したクラブ

となるまでの暫定的な形態です、とあり、新クラブを

創立するためには、最低20人の会員を集めなければ

なりません。

RIの指導書「会員増強ガイド 地域に合った計画を立

てよう」のガイドには、第１章から第６章まであります。

それは、第１章クラブの現状を評価する、第２章クラブ

のビジョンを描く。 第３章入会の魅力を高める。第４章

会員の積極的参加を促す。 第５章新クラブのスポンサ

ーとなる。 第６章クラブへのサポート。があります。

第5章の新クラブのスポンサーとなるには、次のことが書

かれています。スポンサークラブの資格については、新クラブ加盟後、少なくとも1年間は新クラブに

指導を行うことに同意すること、ロータリーに対して財務的に健全な状態にあること、少なくとも20名

の正会員がいること、バランスのとれたロータリー奉仕プログラムを実施して

いること、スポンサークラブの責務については、クラブ設立後1年間は新クラブ

のアドバイザーとしての役割を果たし、ガバナーからの要請に応じて、状況

報告を行う、ロータリーの方針と手続について新クラブに説明する、合同で募金

活動を企画するスポンサークラブの会長が、新クラブの理事会の第1回会議に、

特別代表とともに出席すると説明を頂きました。


